

## Gaya Hidup Hedonisme Merusak Nilai Moral Dan Spiritual. Binrohtal Anggota Polres Jember

Siswandi - [JEMBER.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JEMBER.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Sep 12, 2023 - 10:11



JEMBER - Setiap hari Selasa pagi selepas apel di Masjid Mal Ja'ul Abidin Polres Jember, anggota Polres Jember melaksanakan kegiatan rutin Binrohtal yang dilakukan setelah apel pagi. Pengajian rutin ini berlangsung dengan khidmat yang dimulai dengan membaca surat Yasin. Selasa (12/08/2023).

Pengajian rutin ini tidak hanya diikuti oleh anggota yang ada di Mako Polres saja,

namun turut juga anggota yang ada di Polsek jajaran Polres Jember secara virtual Zoom .



Dalam Binrohtal kali ini, Dr. Nadir Halimy, SE, M.M Pengasuh Ponpes MHI (Mamba'ul Khoiriyatil Islamiyah) diundang sebagai pembicara. Dalam ceramah agama yang disampaikan Dr. Nadir Halimy, berbagai aspek penting dalam kehidupan sehari-hari dibahas secara mendalam. Salah satu fokus utamanya adalah pemahaman tentang Gaya Hidup Hedonisme, Pelit, sombong, sodaqoh, ikhlas, dan silaturahmi.

Dalam ceramah yang penuh kebijaksanaan ini, Dr. Nadir Halimy mengajak anggota Polres Jember untuk merenungkan nilai-nilai yang telah disampaikan. Dia menekankan pentingnya meninggalkan gaya hidup hedonisme yang seringkali merusak nilai-nilai moral dan spiritual. Selain itu, dia juga mengajak untuk lebih dermawan dalam berbuat sodaqoh dan menjalani hidup dengan penuh ikhlas.

Pengasuh Ponpes MHI juga menyoroti bahaya sikap pelit dan sombong, serta mengingatkan betapa pentingnya menjaga silaturahmi antar sesama. Binrohtal kali ini diharapkan dapat memberikan pandangan yang lebih mendalam tentang bagaimana menjadi individu yang lebih baik, baik dalam aspek moral maupun spiritual, bagi anggota Polres Jember.



Melalui Kabag SDM Kompol Nurmala, Kapolres Jember AKBP Moh Nurhidayat menyampaikan kegiatan seperti ini harapannya dapat terus memberikan inspirasi dan pedoman bagi anggota Polres Jember dalam menjalani kehidupan pribadi dan tugas mereka dengan integritas dan kesadaran moral yang tinggi. (AR)